
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 31.05.2006

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt

Herr Wolfgang Bender x Protokoll Nr.:

Herr Günter Görnert x Datum: 31.05.2006

Herr Walter Knöß x Ort: DGH Wetterfeld

Herr Manfred Luckert x Sitzungsbeginn: 20.25 Uhr

Herr Martin Mignon x Sitzungsende: 22.30 Uhr

Herr Jens Schäfer x Schriftführer-/in: J. Schäfer

Frau Gabi Schäfer-Klaus x
Frau Sabine Schudt-
Cuda x

Herr Werner Siegfried x

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie
Beschlussfähigkeit

2.  Mitteilungen und Anfragen
3.  Sonstiges

TOP 1:
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

TOP 2:
Großbildleinwand nach Laubach: Herr Luckert informiert über den Versuch, die
FFH-Großbildleinwand während der WM an einem Tag nach Laubach zu holen. Er
bittet um Unterstützung der Aktion durch Stimmabgabe im Internet.

AIDA: Im dritten Programm des hessischen Fernsehens wird regelmäßig aus allen
hessischen Gemeinden ein Ort ausgelost und in einem kurzen Filmbericht
vorgestellt. Herr Luckert schlägt vor, einen Organisations- und Ablaufplan für den Fall
zu erstellen, dass Wetterfeld ausgelost werden sollte. Die OB(Ortsbeirat)-Mitglieder
werden sich bis zur nächsten Sitzung über die Aktion informieren und dann die
Notwendigkeit einer solchen Planung diskutieren.

Antrag Hr. Günther Happel: Der OV (Ortsvorsteher) gibt den OB-Mitgliedern einen
Antrag des Herrn Günther Happel an den Kirchenvorstand mit Durchschrift an den



OB zur Kenntnis. Dabei geht es um die Beseitigung von Schrottautos auf dem
Grundstück des Pfarrhauses. Entscheidungsbefugt ist hier der Kirchenvorstand.

Stallpflicht bei Geflügel: Nach der Geflügelaufstallungsverordnung wurde die
Stallpflicht in weiten Teilen des Landkreises Giessen aufgehoben. In Wetterfeld darf
das Geflügel wieder außerhalb von geschlossenen Stallungen gehalten werden.

Dorferneuerung: Die Vorlage zur Beschlussfassung des Magistrates der Stadt
Laubach bezüglich der Dorferneuerung in Wetterfeld wird zur Kenntnis genommen.
Der Ortsbeirat bittet einstimmig den Magistrat um Beschluss der Vorlage.

TOP 3:
Gullringen: Bei der letztjährigen Ortsbegehung mit den Herren Spandau und Bouda
wurde das Freischneiden von Straßenlampen angemahnt. Die Verwaltung wollte sich
mit den entsprechenden Grundstückseigentümern in Verbindung setzen. Ist dies
inzwischen geschehen?
Ebenfalls wurde den Herren der Weg vor dem sog. Wäldchen zur Kenntnis gebracht.
Hier haben dicke Baumwurzeln den Asphalt hochgedrückt. Die entstandenen
Unebenheiten sind vor allem im Dunkeln gefährliche Stolperfallen. Was ist hier zur
Abhilfe geplant? Der OV holt jeweils Informationen bei der Stadtverwaltung ein.

Wasserhochbehälter Gullringen: Hier ist es durch widersprüchliche bzw. fehlende
Information der Anlieger zu Unklarheiten gekommen. Welche Maßnahmen seitens
der Anlieger sind hier noch notwendig, welche Maßnahmen seitens der Stadt werden
zu welchem Termin durchgeführt? Eine baldige Absprache mit den angrenzenden
Grundstückseigentümern ist notwendig. Der OV holt Informationen bei der
Stadtverwaltung ein.

Spielplatzgestaltung Neubaugebiet Am Weinberg: Der OB strebt eine
Bürgerbeteiligung der Anwohner bei der Spielplatzgestaltung an. Die Anwohner
sollten im Rahmen der Planung ihre Ideen einfließen lassen können und bei dem
Bau durch Erbringen von Eigenleistung mithelfen. Der OB schlägt eine
Ortsbegehung mit Herrn Bouda vor, um nach Klärung der Grundlagen und
Rahmenbedingungen eine Bürgerbeteiligung anzustoßen.

Begrüßung der Neubürger: Die Stadtverwaltung hat unser Anliegen auf Mitteilung
der Namen und Adressen von neu nach Wetterfeld zugezogenen Bürgern aus
datenschutzrechtlichen Gründen abgelehnt. Trotzdem halten die OB-Mitglieder einer
Begrüßung der Neubürger für Wünschenswert. Bis zur nächsten OB-Sitzung sollen
Ideen über Form und Inhalt des Informationsmaterials gesammelt werden.

Energiesparmaßnahmen im DGH: Die Stellungnahme der Firma Alban zur
Optimierung der Heizungsanlage steht aus. Der OV wird nochmals nachhaken.

In der Hohl: Die Strasse vom alten Dorf Richtung Kreisel ist an vielen Stellen mit
Schotter und Scherben übersät. Kann der städtische Reinigungsdienst hier ab und
zu mit der Kehrmaschine reinigen?



Gemeindeeigene Obstbäume: Die neu gegründete Gruppe Obst- und Gartenbau
innerhalb der Jagdgenossenschaft beantragt, die gemeindeeigenen Obstbäume
pflegen zu dürfen und im Gegenzug den Ertrag verwerten zu können. Der OB
befürwortet den Antrag einstimmig und bittet um die Zustimmung der Stadt.

Scheune oberhalb Gullringens: Der OV als Besitzer der baufälligen Scheune hat
mittlerweile die Ziegel abgedeckt und sieht damit eine Gefährdung der Allgemeinheit
als nicht mehr gegeben.

Allgemeines zu Anfragen: Der OV bittet um Zusendung von Anfragen im Vorfeld
der OB-Sitzung. Dies gebe ihm die Möglichkeit rechtzeitig entsprechende
Informationen einzuholen um die Anfragen schon in der OB-Sitzung zu beantworten.

Terminplan Stadtverordnetensitzung: Zur besseren Planung der OB-Sitzungen
wird der OV sich einen entsprechenden Sitzungsplan der
Stadtverordnetenversammlung besorgen.

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates wird auf Mittwoch, den 12. Juli um 20.15 Uhr
im DGH terminiert.

Wetterfeld, 31.05.2006

Jens Schäfer

Gez. Manfred Luckert
Ortsvorsteher


